

SV Lok Blankenburg: Dank Vereinscoaching wieder am Ball

21.06.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

Mitgliederschwund und Verlust von Trainerinnen und Trainern, so ging es dem SV Lok Blankenburg e.V. bevor sich der Verein Unterstützung gesucht hat. Mit Hilfe der Vereinsberatung des Tennisverbandes Sachsen-Anhalt hat sich der Harzer Verein nun neu aufgestellt und das sehr erfolgreich. Diese Leistung ist für den LSB Sachsen-Anhalt Grund genug, den SV Lok Blankenburg als „Verein des Monats Juni“ auszuzeichnen.



Die Tennisanlagen des SV Lok Blankenburg.
(© Verein)

Bereits vor der Corona-Pandemie war bei den Tennisfreunden aus Blankenburg aus verschiedensten Gründen ein kontinuierlicher Mitgliederschwund im Bereich der Kinder und Jugendlichen sowie ein Verlust von Trainer*innen und Betreuer*innen zu beobachten. Verstärkt wurde dies durch das eingeschränkte oder nicht vorhandene Trainingsangebot während der Pandemie.

Erfolgreiches Vereinscoaching

Ein Angebot des Tennisverbandes Sachsen-Anhalt über ein Vereinscoaching mit Impulsen und Unterstützung von außen, hat dem Verein geholfen aus der Abwärtsspirale herauszukommen. Es wurden mittel- und langfristige Ziele sowie Prioritäten gesetzt und einzelne Arbeitsgruppen gegründet. Diese „Hilfe zur Selbsthilfe“ resultierte in einem erweiterten Vereinsangebot, der Neuauflage von Turnieren, verbesserter Sponsorenakquise, einem Bauprojekt in Form eines Ganzjahresplatzes sowie der wiederbelebten Aktivität im Turnier- und Punktspielbetrieb des Tennisverbandes. Die Vereinsführung hat sich seither kontinuierlich verjüngt und erarbeitet neue Strategien und Perspektiven zur Weiterentwicklung des Vereins.

Wer mehr über den SV Lok Blankenburg und seine Vereinsarbeit erfahren möchte, findet hier Eindrücke und Maßnahmen:

<https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine/sv-lok-blankenburg-vereinsentwicklung-mit-erfolg>